

RÉGIONALES

Le MoDem s'attaque aux grands chantiers à Boulogne

La campagne pour les régionales passe par les grands chantiers. Hier après-midi, Alain Dolium, tête de liste MoDem en Ile-de-France, et Chantal Brault, tête de liste dans les Hauts-de-Seine et première adjointe au maire de Sceaux, ont visité le chantier du Trapèze à Boulogne-Billancourt avant d'emprunter le tramway T2 pour se rendre à Issy-les-Moulineaux dans le quartier du Val de Seine et ses bureaux. Sans oublier un passage par le nouveau pont Renault, avec vue sur l'Île Seguin, mais aussi sur la D 1 et la D 7, deux axes majeurs du sud du département. L'occasion pour le candidat du Mouvement démocrate de défendre le triptyque logement-transport-emploi.

« Il faut absolument aider les Franciliens à habiter près de leur lieu de travail, estime celui qui a longtemps travaillé à Issy-les-Moulineaux, chez CBS France. Pour le MoDem, le but est que les habitants ne mettent pas plus de trente minutes pour se rendre de leur domicile à leur travail. Et pour l'atteindre, il faut notamment influencer sur le prix des logements et sur les moyens de transport de banlieue à banlieue. »

Dans le sud des Hauts-de-Seine, celui qui vient de se lancer en politique distribue donc des mauvais



BOULOGNE-BILLANCOURT, HIER. Alain Dolium (au centre), tête de liste Modem en Ile-de-France visite le chantier du Trapèze pour parler des problématiques du logement, des transports e de l'emploi.

(LP/A.N.D.)

points : trop de bureaux à Issy, où la « logique d'urbanisme tournée uniquement vers les grandes entreprises ne permet aucune mixité sociale », et, dans le quartier du Trapèze, des prix de vente trop élevés qui « empêchent les classes

moyennes d'habiter près des bassins d'emplois ». Aujourd'hui, le candidat MoDem s'attaquera à un autre dossier chaud puisqu'il sera à Antony pour visiter la cité U et dénoncer le projet de destruction en cours. Et jeudi, retour

dans les Hauts-de-Seine, à La Défense, pour rencontrer les salariés et les habitants du quartier d'affaires avant de participer à un débat organisé par la ville de Nanterre sur l'avenir de celui-ci.

ANNE-SOPHIE DAMECOUR